

Hauptschüler gesucht

NEU-ISENBURG Lehrstellen-Angebot gestiegen

Das Ausbildungsangebot in Neu-Isenburg ist unverändert hoch. Bis zum Ausbildungsbeginn im Herbst zeichnet sich erneut ein Spitzenergebnis ab, teilt die Stadt mit. Aktuell seien im April dem städtischen Jugendbüro knapp 300 Ausbildungsstellen bekannt – so viele wie noch nie zuvor zu diesem Zeitpunkt. In den bisherigen Rekordjahren 2014 und 2015 waren es bei der Schlussbilanz im September 314 Lehrstellen gewesen.

Besonders groß sind den Angaben zufolge bisher die Angebote für Schulabgänger mit Hauptschulabschluss. Während sie an-

demorts oft nur geringe Chancen auf eine Ausbildung haben, stieg hier die Zahl um 34 Prozent auf jetzt schon mehr als 100 Lehrstellen. Für Bewerber mit Abitur gibt es 48 Stellen. Mehr als die Hälfte des Angebotes richtet sich an Jugendliche mit Realschulabschluss.

Nach Angaben der Stadt seien Angebot und Auswahl so reichlich, dass auch Bewerber, die im vergangenen Jahr oder früher ihren Abschluss gemacht haben, noch gute Aussichten haben.

Das Jugendbüro hilft beim Erstellen der Bewerbungsunterlagen, Telefon 06102/17415. [sia](#)